

MINUTOS DE REFLEXIÓN

Hacia un nuevo rumbo

Siempre, cuando inicia un nuevo gobierno, se prende en la población la llamita de la “esperanza” de que el país puede iniciar el camino “hacia un nuevo rumbo” para lograr la tan ansiada transformación productiva con equidad social que permita lograr una nación más justa, solidaria, productiva e inclusiva, en donde el bienestar de toda la sociedad sea el faro que recuerde a quienes gobiernan que los espacios, aparentemente antagónicos, de lo económico y lo social, son más bien complementarios y que, en una publicación, la profesora mexicana Diana Alarcón muy bien lo resalta diciendo: “la mejor política social es una buena política económica”. Para el caso ecuatoriano la esperanza por cambiar es aún mayor, ya que, luego de catorce años de gobierno del mismo grupo político Alianza País -independientemente de que, en los últimos cuatro años, sus integrantes se

Seis ejes clave: gobernabilidad, competitividad, institucionalidad, sostenibilidad, solidaridad y creatividad innovadora.



Wilson Araque J.
wilsonaraque@uasb.edu.ec

pelearon-, el pueblo se fue asfixiando -al ver rotar las mismas caras y las mismas prácticas- y, con ello, pidiendo un cambio de rumbo que, sobre todo, elimine aquellas malas

prácticas antiéticas que, con las manos de los corruptos, se fueron apoderando del dinero sagrado que, hoy, hace tanta falta a los ecuatorianos. Para cambiar sobre la base “del país del encuentro”, el Presidente, recién posesionado, Guillermo Lasso deberá actuar considerando una realidad cruzada por una pandemia grave y una serie de desafíos presentes -entre problemas no resueltos y necesidades sociales insatisfechas- en seis ejes clave: gobernabilidad, competitividad, institucionalidad, sostenibilidad, solidaridad y creatividad innovadora.